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Ortsteilrat Mittelhausen Erfurt, 29.08.2014 

OR MIT/006/2014  
 

 

Niederschrift 

der Sitzung des Ortsteilrates Mittelhausen am 26.08.2014 

 

 

Sitzungsort: 

 

Ortsteilverwaltung, Kühnhäuser 

Straße 1, 99095 Erfurt-Mittelhausen  

Beginn:  

 

19:00 Uhr 

Ende: 

 

19:35 Uhr 

Anwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Abwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Sitzungsleiter/in: Herr Spang 

Schriftführer/in: Frau Angermann 

 

 

Tagesordnung: 

 

 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

24.06.2014 

 

   

 4. Einwohnerfragestunde  

   

 5. Behandlung von dringlichen Entscheidungsvorlagen OR  

   

 6. Ortsteilbezogene Themen  

   

 7. Informationen  
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 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

Ortsteilbürgermeister Herr Spang Eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße La-

dung der Mitglieder des Ortsteilrates sowie die Beschlussfähigkeit fest. Drei Mitglieder 

des Ortsteilrates haben sich für die heutige Sitzung entschuldigt. Als Gast begrüßt er den 

Leiter der Volkshochschule und Kandidat für die Wahl zum Thüringer Landtag, Herrn 

Torsten Haß. 

 

 

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

Die Tagesordnung ist mit der Einladung bekannt gegeben worden. Anträge auf Änderung 

werden nicht gestellt. Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt. Es wird somit nach 

dieser verfahren. 

 

 

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

24.06.2014 

 

   

Die Niederschrift der Sitzung vom 24. Juni ist mit der Einladung versandt worden. Herr 

Spang verliest den Änderungsantrag eines Mitgliedes des Ortsteilrates. Der Änderungsan-

trag findet keine Mehrheit im Ortsteilrat, weil das dort Niedergeschriebene so nicht gesagt 

worden ist. Der Antrag wird aber als Anlage zur heutigen Niederschrift genommen.  

Die Niederschrift wird in der vorgelegten Form bestätigt. 

 

bestätigt Ja 5  Nein keine  Enthaltung 1   

 

 

 4. Einwohnerfragestunde  

   

Erneut wird das Problem des anfallenden Laubes der großen Kastanienbäume in der Erfur-

ter Straße, Am Park und in der Lindenstraße angesprochen. Gemeinsam mit dem Gartenamt 

sollte eine befristete Entsorgungsmöglichkeit (September/Oktober) über die vorhandenen 

Angebote Grüncontainer und Sammelstellen hinaus gefunden werden. Da die Blätter be-

reits relativ früh braun werden, wird auch ein Befall mit der Miniermotte vermutet. Es 

müsste also fachgerecht entsorgt werden. 

 

Am ehemaligen Minimarkt wurden Schilder angebracht, die das Abstellen von Fahrzeugen 

mit dem Auspuff zu Fahrbahn fordern. Auf die Frage, ob das rechtens sei, erläutert Herr 

Spang, dass es sich dabei nicht um amtliche Schilder handelt. Diese Schilder verleihen nur 

dem Wunsch nach einer bestimmten Parkordnung Ausdruck. dabei sollte man berücksich-

tigen, dass sich in dem ehemaligen Markt jetzt Wohnräume befinden. Vermutlich haben 

sich die Mieter durch Abgase belästigt gefühlt. 
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 5. Behandlung von dringlichen Entscheidungsvorlagen OR  

   

Es liegen keine dringlichen Entscheidungsvorlagen zur Beratung für den Ortsteilrat vor. 

 

 

 6. Ortsteilbezogene Themen  

   

Es liegen keine ortsteilbezogenen Themen zur Beratung vor. 

 

 

 7. Informationen  

   

Noch ist keine Abfrage erfolgt, aber es wird davon ausgegangen, dass auch für 2015 Anträ-

ge aus den Ortsteilen auf Förderung von Vorhaben durch die Sparkasse Mittelthüringen 

gestellt werden können. Bisher hat diesbezüglich nur der Feuerwehrförderverein angefragt. 

Weitere Vorschläge sind möglich. 

 

Es wird um Vorschläge zur Verwendung der Mieteinnahmen gebeten. Der Ortsteilrat 

spricht sich dafür aus, nach Möglichkeit die Lamellenvorhänge zu erneuern. 

 

Der Ortsteilrat bittet darum folgende Gehwege vom Unkrautbewuchs zu befreien: 

- rund um die Grünfläche zwischen Straußfurter Straße und Buswendeschleife 

- Lindenstraße am Spielplatz 

Außerdem wird bemängelt, dass der Geh- und Radweg entlang der August- Röbling- Straße 

nicht gereinigt und die begleitenden Grünstreifen nicht gemäht werden. 

 

Auf die Frage nach dem Ansprechpartner für die ehemalige Norma Halle erhält ein Mitglied 

des Ortsteilrates die Auskunft, sich an die Thüringer Landgesellschaft zu wenden. 

 

Es wird darum gebeten, die Stühle im Bürgerraum zu kontrollieren. Bei einzelnen Stühlen 

sind die Sitzflächen locker. 

 

 

  

 

 

 

gez. Spang gez. Angermann 

Ortsteilbürgermeister Schriftführerin 
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